

『小菅村の動き』 vol.2

12月28日の晩に小雨が降りました。翌日の凍結はヤバかった～！30日には雪が少し降りましたが、問題ナシ。この時期にもっとも怖いのは「雨」ですね！！

① 雑穀の収穫が完了しました。

この時期、畑は既に凍っています、10月の話ですね。



刈り残したアワを収穫するのは文香ちゃん(懐かしい～)。

② 小菅村のこんにやく

以前、こんにやくづくり(学芸大学にて)の講師をしていただいた和泉澤さんに小菅村のこんにやくを依頼されました。



小菅村のこんにやくは「マンナン」が多いと聞きました。

③ 干し柿も作っていますよ。



11月11日、温暖化の影響？以前より作りづらいようです。

④ 狩猟解禁日

11月15日から今シーズンの狩猟解禁日です。私も今シーズン4回行きましたが、自分では獲っていません。



解禁日に村の入り口で指導する猟友会員の方々。

⑤ ワサビ漬けをつくりました～。

12月15日頃、村ではお歳暮のために、ワサビ漬けやこんにやくを作る家庭が多いようです。



木下稔さんと一緒に。酒粕などの材料にもこだわりました。

⑥ 3学期が始まりました。

小菅村は夏休みが短く、冬休みが長いのです。ちなみに成人式は1月2日に行われました。



3学期直前に宿題と格闘する少年の図。